

LA NOCHE JOVEN DEL JUEVES

Vva. de la Cañada, 27 de enero.- Más de medio centenar de jóvenes participaron anoche en La Noche Joven, una iniciativa organizada por la Concejalía de Cultura en colaboración con la Concejalía de Juventud. El joven cantante de Pop, Fasu Manzano, fue el encargado de inaugurar este programa municipal que tiene como objetivo principal- en palabras de la Concejal de Cultura, Ana Luisa Delclaux- "fomentar alternativas de ocio saludable entre los más jóvenes, por esa razón, desde el Ayuntamiento animamos a la población joven a disfrutar de los espectáculos programados con ese fin".

La próxima cita con La Noche Joven es el 9 de marzo con el espectáculo, "Flying Circus", a cargo de las compañías L'Om Imprebís e Yllana, que llevarán a las tablas el humor absurdo y surrealista de Monty Python.